
 

                      Alcaldía-Presidencia 

 

 

           

                A/A Sr. CONSEJERO DE SALUD D. Juan José Pedreño Planes 

 

 

Estimado Sr. Consejero: 

 

 El pasado 13 de julio celebramos reunión en su despacho junto con el Gerente del Servicio 

Murciano de Salud (SMS), trasladándoles tanto un servidor, como el Concejal de Sanidad del 

Ayuntamiento de Mazarrón, una vez más, las deficiencias que en nuestro municipio en materia 

sanitaria existen, tanto más en las circunstancias actuales de pandemia que padecemos. 

Estas entre otras, fueron fundamentalmente la carencia de medios en los Centros de Salud 

de Mazarrón y Puerto de Mazarrón, en lo concerniente a falta de personal y medios para atender la 

demanda de los propios residentes, así como acentuándose en época estival por la masiva llegada 

de visitantes y turistas que deciden pasar sus vacaciones en Mazarrón. 

También reclamamos la dotación suficiente para atender el servicio de urgencias 24 h. que 

en los meses de Julio y Agosto se presta en el Centro de Salud de Puerto de Mazarrón, con dos 

equipos para el horario de 15 a 08 horas, por las eventualidades y salidas continuas que hay que 

realizar fuera del centro, no dejando así el centro desasistido como está ocurriendo. 

La atención telefónica, citas y consultas de los Centros están bajo mínimos por no haber sido 

dotadas las vacantes por bajas médicas, vacaciones y jubilaciones, propiciando molestias a los 

usuarios, incluso esta falta de atención además de las mencionadas anteriormente redundan en citas 

médicas con casi UN MES de demora, ocasionando serios perjuicios para pacientes y usuarios que 

en la mayoría de los casos requieren atención inmediata, que al no poder tener consulta presencial 

saturan las consultas de urgencias. 

Todo esto conlleva un perjuicio en el servicio e imagen que Mazarrón merece, con continuas 

quejas y críticas tanto para nuestro municipio, como directamente para usted y la Consejería que 

Preside, dando una sensación popular de falta de responsabilidad ante los ciudadanos que 

demandan una asistencia sanitaria digna. 

Son numerosas las quejas tanto en el servicio de reclamaciones de los Centros, como en la 

prensa local y regional, y en redes sociales. Desde la Consejería de Salud no se ha tenido previsión 

para que Mazarrón pueda dispensar la imagen en la que desde el Ayuntamiento de Mazarrón, y el 

actual Equipo de Gobierno dedica los mayores esfuerzos para ofrecer servicios de calidad y seguros 

en el aspecto sanitario, turístico y de servicio público.  
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Mazarrón, los mazarroneros y los que nos visitan necesitan que atienda todas las 

necesidades que desde hace años venimos demandando; la creación del Servicio de Urgencias 24 

h. durante todo el año en Puerto de Mazarrón y la construcción de un Hospital de Alta 

Resolución como fue aprobado por la Asamblea Regional hace años. Si esta consideración no se 

atiende por su parte, nuestro municipio tendrá mucho más difícil el trasladar los servicios de calidad 

en materia sanitaria y turísticamente que nos merecemos. 

El pasado día 10 de Agosto le trasladábamos estas incidencias tras denuncias de usuarios 

durante los meses de julio y agosto, denuncias que se han ido incrementándose hasta el día de hoy, 

ya casi acabado el mes de agosto. De las que no hemos obtenido respuesta alguna por su parte, ni 

hemos observado mejoría en la dotación de medios en los Centros de Salud de Mazarrón y Puerto. 

El clamor popular de nuestros ciudadanos va en aumento en cuanto a la demanda de 

servicios sanitarios que se merecen, y el Ayuntamiento de Mazarrón en todo momento los apoyara 

en cuantas acciones crean convenientes realizar. 

Es por lo que le ruego nos tenga en consideración, y me informe con la mayor celeridad las 

medidas que desde el Servicio Murciano de Salud y la Consejería de Salud se van a adoptar para 

resolver las incidencias sanitarias que sufrimos en Mazarrón. 

Le solicito con la inmediatez que requiere el tema tenga a bien concederme audiencia para 

recibir la información demandada y aunar esfuerzos para conseguir los propósitos pretendidos, como 

es nuestra obligación y responsabilidad de servidores públicos. 

Quedando a la espera de su respuesta, reciba mi más cordial saludo. 

 

 

 

 

Fdo. Gaspar Miras Lorente 

Alcalde-Presidente del M.I. Ayuntamiento de Mazarrón 
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